

## DJK Kegler qualifizieren sich für Bayerische Meisterschaft

Pöttmes (rbm) Durch einen 1. Platz bei den Bezirksmeisterschaften des Kreisklassenpokals 2020 am vergangenen Samstag im Schwäbischen Pöttmes, sicherte sich die 2. Herrenmannschaft der DJK Eichstätt die Teilnahme an der Bayerischen Meisterschaft in Hirschau/Opf. am 2. Mai.

An zwei Spieltagen setzten sich die Männer rund um Mannschaftsführer Gerhard Fischer in dem insgesamt mit 17 Mannschaften besetzten Feld durch. Dazu verhalf den Eichstättern eine durchwegs solide und konstante Mannschaftsleistung, ohne Ausreißer nach oben oder unten.

Christian Walz und der noch unter der A-Jugend startende Fabian Rehm begannen ihre Partie zwar verhalten, konnten sich im Verlauf des Turniers aber deutlich steigern, sodass am Ende mit 536 und 535 Holz gute Ergebnisse erzielt wurden. Ähnlich erging es Steve Müller und Mannschaftsführer Gerhard Fischer, die zeitweise auf der Bahn zu kämpfen hatten, aber durch energischen Siegeswillen letztendlich auch mit ihren Ergebnissen zufrieden sein konnten. Müller erlegte 531 und Fischer 525 Holz, was zu einem Gesamtergebnis von 2127 Holz führte. Diese Marke konnte von keiner anderen Mannschaft mehr erreicht werden und der Jubel war dementsprechend. Denn nach dem letzten Erfolg im Jahr 1994, erreichte endlich wieder mal eine Auswahl der Eichstätter Kegler die heiß ersehnte Teilnahme an den Bayerischen Meisterschaften. Dort misst man sich mit den sieben stärksten Mannschaften aus dem gesamten Freistaat.

„Dabeisein ist erst mal alles, aber wir nehmen die Sache sehr ernst und haben einen gesunden Siegeswillen!“, so Gerhard Fischer lächelnd.



Bezirkssportwart Karl Nieselberger (links) überreichte die Medaillen an die erfolgreichen Kegler der DJK Eichstätt: (v.l.n.r.) Mannschaftsführer Gerhard Fischer, Fabian Rehm und Christian Walz (nicht auf dem Bild: Steve Müller)